



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nouveau chef de l'Unité de développement durable

Le Département du territoire et de l'environnement (DTE) a désigné Guillaume de Buren en qualité de chef de l'Unité de développement durable (UDD). M. de Buren entrera en fonction le 1er janvier 2019 dans un contexte où la durabilité prend une dimension toujours plus importante, notamment dans les politiques publiques. Dans son programme de législature (2017-2022), le Conseil d'État réitère d'ailleurs sa volonté de favoriser un développement durable du canton et l'inscription de son action dans l'Agenda 2030.

Au terme du processus de recrutement usuel, le DTE, sous la direction de la conseillère d'Etat Jacqueline de Quattro, a nommé Guillaume de Buren au poste de chef de l'Unité de développement durable. Âgé de 40 ans et père de deux enfants, M. de Buren est au bénéfice d'une licence en relations internationales obtenue en 2001 auprès de l'Institut des hautes études internationales (actuel HEID), à Genève.

Guillaume de Buren a repris des études en cours d'emploi et obtenu un Master en administration publique (MPA), décerné par l'IDHEAP. Son mémoire de diplôme, portant sur l'aménagement du territoire transfrontalier franco-valdo-genevois, lui a permis de décrocher le Prix du meilleur diplôme 2007. Il a ensuite poursuivi par une recherche de thèse qui lui a permis de décrocher un Doctorat en administration publique auprès de l'IDHEAP-UNIL en 2014. Sa thèse est consacrée à la gestion des services environnementaux et est appliquée aux services forestiers pour l'eau potable en Suisse, en France et en Indonésie.

M. de Buren a travaillé dans le domaine de la coopération internationale, dans le secteur privé, puis à la Fondation Mère Sofia, à Lausanne où il a créé une entreprise sociale. Depuis 2016, il occupe le poste de directeur de la Fondation sanu durabilitas, à Bienne, un think tank où s'élaborent des axes stratégiques pour le développement durable. Il y œuvre notamment pour créer des ponts entre la recherche, la pratique et les décideurs dans des domaines d'activités variés. M. de Buren est par ailleurs membre du Comité central d'Helvetas Swiss Intercooperation et du Comité de ProVélo Region Morges.

Le nouveau chef de l'UDD entrera en fonction le 1^{er} janvier 2019 à un taux d'activité de 90%, ce qui lui permettra de conserver un 10% à l'École polytechnique fédérale de Zurich où il est chargé d'enseignement et de recherche pour le groupe Natural Resource Policy (NARP). Depuis le 1^{er} septembre dernier, M. de Buren suit toutefois déjà plusieurs projets de l'UDD.

Guillaume de Buren succède à Mme Viviane Keller qui, après 19 ans au service de l'État

de Vaud, a souhaité donner une nouvelle orientation à sa carrière professionnelle.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 1 octobre 2018

RENSEIGNEMENTS

DTE, Nicolas Chervet, secrétaire général du Département du territoire et de l'environnement,

[021 316 45 39](tel:0213164539)

Guillaume de Buren,

[021 316 45 14](tel:0213164514)

TÉLÉCHARGEMENTS

[Photo_Guillaume__de_Buren.jpg](#)